



くさばな しんぶん

2021年10月号

令和3年

10月4日発行

通算第304号

「2学期が始まりました」

2学期が始まっています。朝、晩は涼しさと共に虫の鳴き声がよく聞こえてくるようになります。秋の訪れを感じますが、日中はまだまだ夏のような暑さの日が続いています。そんな暑さにも負けずにお子さまたちは園庭を走り回ったり、秋の虫探しをしたり、役割を終えた朝顔の花やキバナコスモスの花を摘み色水を作ったり、園庭の遊具で遊んだりと元気いっぱいに遊んでいます。また、年長児と年中児と一緒にどろけい（泥棒と警察）を楽しんでいたり、朝の挨拶に上のクラスのお子さまが下のクラスのお子さまの手を引いて回っていました。少しすつ年齢を超えた関わりが見られるようになり、嬉しく思いました。お子さまたちは、こうした関わりを通して様々なことを学んでいます。小さい子を思いやる気持ちや上の子の姿を見て行動することなどは、私たち職員では教えられないことですので、これからも異年齢での関わり（今は、外遊びのみですが…）を持つていう遊びが多く展開できるようになっていきたいと考えています。また、2学期は、運動会をはじめ、遠足や芋掘り、クリスマス会など多くの行事もあります。コロナの影響でまだまだこれまで通りとはいえないこともあります、お子さまたちが楽しく参加できるような行事にしていきたいと思っています。

「運動会に向けて」



今年度も運動会の練習が始まり、毎日頑張って練習に取り組んでいます。その中で、全学年に共通して行われる入場行進では、かわ組さんは1列にまっすぐ前を見て歩く事から練習を始めました。一人がコースを外れるとその後ろから全く違う方へ歩いて行ってしまうので、前の友達を見て歩くことを指導していました。もり組さんは、自分の決められた場所へ進んでいき、整列をする練習をしていました。列の先頭となるお子さんは、自分たるの場所をしっかり覚えることを頑張っていました。やまと組さんは、行進曲に合わせて腕をしっかりと振りながら行進したり、合囃に合わせて止まるなどを練習していました。先日の予行演習では、年齢が上がることに足取りも並び方もしっかりしていました。これまでの経験や日々の練習の積み重ねの成果を感じました。他の競技や遊戯でも、日々の練習により一つひとつできることが増え、楽しさも味わえるようになりました。本番は、新型コロナウイルス感染症の予防措置により、学年ごとの入れ替え制での開催となります。お子さまたちは、お家の方にご覧いただくことをとても楽しみにしています。お子さまの頑張りを間近でご覧いただき、ぜひ、大きな拍手で応援してください。また、学年ごとの入れ替え制での開催にあたり、保護者の皆さまにはご不便をお掛け申し訳ありませんが、このような現状をご理解いただき、ご協力のほどお願いいたします。

「コロナウィルス予防にあたり」

昨年に続き、コロナウィルス感染予防のために東京都から補助金が交付されました。その補助金を使い、消毒用のアルコールをはじめ感染予防に必要な用品を購入しました。また、じに組に新しい空気清浄機も導入しました。特に日々のアルコール消毒では、手指消毒を含めるとかなりの量のアルコールを必要としますので、そうした備品を補助金で購入できるのはとてもありがたいことです。9月30日で緊急事態宣言は解除されましたが、今回いただいた補助金を有効に活用し、引き続き感染予防に努めていきたいと考えております。

園長 影山 幸江

《交通事故にご注意》

先月 29日、多西郵便局前の交差点で、郵便局方面に横断歩道を渡っていた地元の男性を、南小宮橋方面から進んできたトラックが右折しようとしてねてしまい、男性が亡くなってしまったという重大事故が起きました。

この交差点では、過去、事故が何度も起きています。警視庁のホームページで、都内のすべての道路の交通事故発生状況を見ることができます。それによれば、沢尻交差点から御堂会館までの間でも、今回の交差点に限らず事故がいくつか起きています。でもおそらく死亡事故は初めてではないかと思います。

この交差点は、幼稚園への往復で通る方も多く、私としては今さらながらに危機感を持っています。ただ、過去の事故の記録を持っているわけではないので、草花駐在所と福生警察の交通担当におたずねしたのですが、特にこの交差点のだけのまとった記録はないということです。福生警察から警視庁のホームページを紹介された次第です。

この事故についてはまず一斉メールでお知らせしました。追って本日、お手紙でもお知らせしています。この交差点は複雑で、ご注意をお願いしたいことがいくつかありますので、まとめて載せています。ですから文字ばかりで読みにくいくらいと思いますが、これは交通事故という、自分はゼッタ起こさない、とは言えない問題ですから、ぜひお読みください。とにかく、福生方面からの車は、斜めに右折して園のほうへ入ることはできません。警察からはこうした進入は「逆走」になる、と警告されています。南小宮橋方面からも同様です。

福生方面または南小宮橋方面から、本園や草花保育園や大行寺に入る場合は、ご面倒でも、郵便局前でいったんUターンまたは右折し、すぐに駐在所の前を左折してください。この際は、歩道を横切って進む際に、いったん一時停止してください。歩道を歩行者が歩いていないか、歩道を自転車が走って来ないか、確認をお願いします。

この交差点は、登園降園の際ばかりではなく、保育の活動としても草花公園や秋留台公園の往復の際、どうしても通ることになります。児童が横断歩道を渡る際は、職員が車道に立ち、運転者から目立つようにしています。気をつけているのは、特に、今回のように南小宮橋方面から走ってくる車です。いつも思うことは、もう少し歩行者の青信号を長めにしてもらえたら、ということです。幼児や、お年寄りが渡るのに短いのではないか、と感じています。

でも信号や横断歩道のこうした問題は、市役所、道路の管理者である東京都、そして警察、と関連するお役所が多くてなかなか時間がかかるようです。

理事長 山城 清邦

親子で運動遊び

今月の運動遊び

はいはいコロコロ

運動方法：一人（A）は寝ころんで横転。もう一人（B）は覆いかぶさり、ハイハイで進む。

運動の分類：移動系、バランス系 運動の効果：（A）腹背筋力、バランス力（B）腹背筋力、協調性



1 (A)：寝ころび、両手はパンザイ。



2 (B)：(A)に覆いかぶさるようにして、はいはいの姿勢にな。



3 方向とタイミングを合わせて、(A)は横転、(B)はハイハイで進む。

★二人で声を掛け合ってバックで進むのも楽しいです！★

保護者会だより

先日は河村先生へのメッセージカードにご協力いただき、ありがとうございました、皆様からお預かりしたメッセージカードがどのようにまとまつたのかをご報告です！

クラスページ



△各クラスの添付ページです
折り紙をパンチでくり抜
り、シール等で飾りつけを
ました。

ラストページ



△最後の2ページに先生への
メッセージと幼稚園の園庭、
建物の写真をコラージュした
ものを載せました。

作業中



△役員の作業の様子です！
各クラスの役員がそれぞれの
クラスを担当しました。